
Ourense se suma a la moda verde con 
unas exitosas jornadas 
El balance del congreso de medioambiente que se acaba de clausurar en 
Ourense, con la Diputación como organismo anfitrión, no puede ser más 
satisfactorio, como bien destaca el director del Programa Galego Municipios 
Saudables e Sostibles, Francisco Peña Castiñeira (en la foto). Tomen nota y 
juzguen por sí mismos: 132 congresistas y 34 ponentes debatieron sobre la 
gestión sostenible de los recursos naturales como factor de desarrollo 
socioeconómico y de bienestar social. Además, los congresistas hicieron un 
viaje en catamarán por los cañones del Sil y una ruta turístico-termal por la 
ciudad de Ourense y las riberas del Miño. Entre las autoridades que 
participaron en este importante programa destacan el conselleiro Agustín 
Hernández; el presidente de la Diputación de Ourense, José Luis Baltar; el 
alcalde de la ciudad de las burgas, Francisco Rodríguez ; María Lameiras 
Fernández, vicerrectora del Campus de Ourense; Henry Laíño López, director 
territorial de Aquagest, y un larguísimo etcétera. Este programa para impulsar 
una Galicia verde y sostenible, que cuenta con el mecenazgo de la Xunta, 
Novacaixagalicia, Fegamp, Iberdrola, Sogama y Aquaourense, además de con 
la colaboración de otras muchas empresas, lleva ya once años recorriendo 
toda la geografía gallega.  

 


